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（Ｂ方式）
１．合 同 点 鐘
２．ロータリーソング 静聴
３．インターアクトの歌 静聴
４．来訪者紹介
５．会長報告

６．幹事報告
７．委員会報告
８．クラブフォーラム 群馬県立大間々高等学校ＩＡＣ

質疑応答・写真撮影
９．合 同 点 鐘
10．ロータリーソング

◆ビジター
桐生⻄ＲＡＣ 会 ⻑ ハニフ・アリ・ハサナイン 君

直前会⻑ ネンワン・レーンカン 君
⼤間々⾼校ＩＡＣ 部 ⻑ 齋藤 真優奈 さん

副部⻑ 川岸 蓮 さん
藤生 莉穂 さん
⻘木 采乃 さん
⼤⼿ 美羽 さん
剣持 優美 さん

顧 問 網中 夏⼦ 様
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群馬県立大間々高等学校ＩＡＣ合同例会

◆会⻑報告 東郷会⻑
本⽇は、⼤間々⾼校ＩＡＣとの合同例会となっております。
⼤間々⾼校ＩＡＣは１９７５年(昭和５０年)創⽴ですので、

桐生⻄ＲＣと永きに亘って共に活動してきた歴史がございま
す。本⽇も活動内容をご報告頂きますが、探究学習の⼀環と
して｢ＳＤＧｓ｣についてとても熱⼼に取り組んでいらっしゃ
います。奇しくも今年度は、ＲＣの中野正美ガバナーが｢ＳＤ
Ｇｓ｣、とりわけ環境問題に熱⼼な⽅ですので、
本⽇、共同開催のフォーラムを開けることを嬉しく思います。
後程、活発な意見交換が出来ればと考えておりますので、皆
様楽しみにしていて下さい。
１．先週の定例理事会にて、新型コロナウイルス感染症の流

⾏状況を考慮し、引き続き短縮例会を継続する決定をい
たしました。

２．１８⽇（⽇）地区⼤会記念ゴルフ⼤会が太田双葉カント
リークラブで開催されます。当クラブからは浦野会員、
江原会員、塚本会員、野村会員の４名が参加の予定です。

３． ２５⽇（⽇）次年度に向けた第⼀回⽬のＲＬＩセミナー
が開催されます。当クラブから今泉会員、河内会員が参
加の予定となっています。

４．１６⽇（金）は社会奉仕早朝清掃を予定しています。
午前６時３０分に桐生運動公園の桐生⻄ＲＣ記念碑付近
にお集まりください。なお、クラブで軍⼿･ゴミ袋はご
用意します。作業し易い服装でお集まり下さい。
朝⾷もご用意いたします。

５．２３⽇（金）は「秋分の⽇」のため休会です。
６．３０⽇（金）は山崎ガバナー補佐公式訪問となっていま

す。

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

富岡かぶらＲＣ 9/10（移動例会：花⽕⼤会）
9/13（振替休会）、9/20（休）

桐生ＲＣ 9/12 善⾏⻘少年表彰 点鐘12時
＠桐生商⼯会議所ケービックホール

9/19 敬⽼の⽇のため休会
安中ＲＣ 9/13（新発田中央ＲＣとの交流会に振り替え）
碓氷安中ＲＣ 9/15（休）、9/29（休）
桐生南ＲＣ 9/21（休）、9/28（月見夜間例会に変更）
前橋東ＲＣ 9/22（休）
桐生⾚城ＲＣ 9/27（25⽇補助金事業実施予定）
伊勢崎ＲＣ 9/28（夜間例会へ変更）
富岡中央ＲＣ 9/29（休）

◇クラブ会報が到着しています
桐生⾚城ＲＣ 8/30

◇2022-2023年度「クラブ現況報告書」をお配りしました。
また「10〜12月プログラム予定表」も併せて配布致しま
したのでご確認下さい。

◇⽶山梅吉記念館から「100円募金」の依頼がありました。
前回理事会にて、例年同様、本部費から会員数分を送金
することとなりました。

◇第２７５０地区よりガバナー会を通じて「世界ポリオデー
2022 ポリオ根絶啓蒙動画素材ご提供のお願い」が届きまし
た。締切が9月21⽇と近いですが、各テーブルに⽂書を配布
いたしましたので詳細をご確認下さい。

◇公共イメージ委員会、今泉IT・CICO担当にご対応いただ
き、クラブＨＰが先週新しくなりました。便利な会員ペー
ジはこれまで同様のログインＩＤとパスワードが必要とな
ります。テーブルにお配りした資料をご確認下さい。

◇中野ガバナー事務所より「⻘森県⼤雨災害支援金について
のお願い」が届きました。詳細については各テーブルの
資料をご確認下さい。後ほど募金箱を回します。
ご協⼒よろしくお願いします。

◇桐生ＲＣより「2022〜2023年度 クラブ現況報告書」が
届いております。

◇商⼯会議所より「桐生商⼯だより９月 ８０７号」が
届いております。

◇樹徳⾼等学校より 甲⼦園寄附の「お礼状」と「記念品」
が届いております。



- 2 -

次ページへ続く

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

(有)ダスキン渡良瀬
西久保支店

ディレクター 青山 桃子
伊勢崎市西久保町３－８９９－４7
℡０２７０－６３－２９２９

(有)ダスキン渡良瀬
西久保支店

ディレクター 青山 桃子
伊勢崎市西久保町３－８９９－４7
℡０２７０－６３－２９２９

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当
明⽇は⼗五夜の満⽉です 江原君
ＩＡＣ・ＲＡＣの皆様ようこそ 前原君
大間々⾼校ＩＡＣとの合同例会を祝して 近藤君
英国、ひとつの時代が終わりました！女王陛下に献杯

野田君
大間々ＩＡＣ ご苦労様です 津久井君
大間々⾼校様 大歓迎 浦野君

■委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘山桃子出席担当

会員総数５３名 (出席免除者１１名の内、８名が出席の為)
出席率対象者５０名、出席率対象者出席⼈数３８名
⽋席者１２名(内前メイク４名) 出席率 84.00％
前々例会修正出席率 81.25％ （最終⽋席者８名）

◇ロータリー財団 中⾥ロータリー財団担当
ＩＡＣ・ＲＡＣの皆様ようこそ 前原君、井本君

金子君、津久井君、乾君、江原君
山形さん 何かと感謝します。 浦野君
なかなか中⾥さんに名前を読まれない野田真⼀郎です。

野田君

◇⽶山奨学 江原⽶山奨学担当
大間々⾼校ＩＡＣ歓迎します。 乾君、津久井君
クラブフォーラム宜しくお願いします。 浦野君
ＩＡＣ・ＲＡＣの皆様。ようこそ。 前原君、井本君
江原さん。種子島を覚えて下さりありがとう！野田君
元気をもらえる⼈が増えました。早川君の弟子⼊り

松島さんありがとう。
＜今⽇の⼀句＞ 岩⼿県盛岡市の⽯川啄木の句から

『不来方の お城の草に寝ころびて空に吸われし十五の心』
江原君

◆現況報告書 訂正 池末幹事
(P.25)クラブ・理事・役員の名簿

下から２番⽬
「クラブ研修リーダー」

(誤) 金子 福松 → (正) 下井田 秀⼀

『ＳＤＧｓ活動について』
群馬県立大間々高等学校ＩＡＣ

◆クラブフォーラム

(部⻑) 齋藤真優奈さん 大出美羽さん 藤生莉穂さん
(副部⻑) 川岸 蓮さん ⻘木采乃さん 剣持優美さん

今年度の４⽉に、私達は大間々⾼校に⼊学致しました。
部活動紹介を見たり部活動体験を通してインターアクト
部に⼊部しました。今年の４⽉から５ヶ⽉の部活動発表
をさせて頂きます。

大間々⾼校では、総合探求の時間に「ＳＤＧｓ探求」と
いう活動を⾏っています。
ＩＡＣの活動は特にボランティア活動を中⼼に⾏っている
ので、ＳＤＧｓの理念に合致する部分が多く、様々な活動
を通じて持続可能な社会の実現を⽬指しています。

4⽉には、桐生⻄ＲＣ様の創⽴50周年記念式典に校⻑、3
年生インターアクター3名、顧問の5名で参列させていただ
きました。伝統ある桐生⻄ＲＣ様の歴史に触れたり、大間
々⾼校のＩＡＣの始まりも理解しました。

式典の最後には出席者全員で記念撮影をしました。多く
のロータリアンの⽅々との写真撮影で先輩⽅は緊張したと
話してました。

●奉仕プロジェクト委員会 霜村社会奉仕担当
次週１６⽇(金)の例会は、社会奉仕早朝清掃となって
おります。今の所、ＲＡＣ４名を⼊れまして４０数名
の出席を頂いております。⼼配なのは天候ですが、今
のことろの天気は曇りです。実際、当⽇にならないと
解ないのですが、多少の雨でも決⾏させて頂きます。
尚、お弁当を用意してありますので、それをお渡しし
て解散になると思います。当⽇の朝、特にご連絡は致
しませんので宜しくお願い致します。



- 3 -

桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

次ページへ続く

６⽉にはＲＣ、ＩＡＣの合同例会に3年生4名、顧問で参
加させていただきました。ＲＣとＩＡＣの会⻑2名の点鐘で
始まりました。コロナ禍で外部での活動がなかった２年間
だったので、３年生は最後の年に経験できて良かったです。

大間々⾼校ＩＡＣからは、これまでの活動をコロナ禍前
とコロナ禍後の様子を報告しました。

また、大間々⾼校の総合探求の時間やみらい塾の取り組
みの様子も報告する機会を与えていただきました。本来な
ら校⻑が報告するところでしたが、所用があったので、顧
問の代読となりました。

7⽉にはみどり市出前講座の「地上のカーリング ボッ
チャ体験」をボッチャ協会の⽅をお迎えして、ルールと実
践を学びました。ボッチャはみどり市が香港のホストタウ
ンになったことから、市民に広がったと聞いています。実
際にやってみると障害者だけでなく、誰でも楽しめるスポ
ーツだと思いました。

以前はみどり市民
スポーツフェスティバ
ルで、ボッチャをやっ
たことはないけれど、
大会ボランティアとし
て関わっていました。
次回の桐生・みどり市
のボッチャ大会に出ることにしました。

夏休みに⼊ってから、インターアクトの年次大会が２年
ぶりに対⾯で館林で開かれ、桐生⻄ＲＣ会⻑の東郷様、幹
事 池末様、会⻑エレクト ⻘山様、公共イメージ委員 ⼩林
様、インターアクト担当 河内様とインターアクト９名と顧
問で参加してきました。年次大会の最初は各学校の取り組
みの活動報告がありました。本校は３年生部⻑の落合先輩
が活動報告を⾏いました。

基調講演は「私たちにできる環境対策 大学ベンチャー
の挑戦」のタイトルで群馬大学副学⻑の板橋教授の話を聞
きました。様々な環境対策をベンチャービジネスに取り込
んでいて、難しかったですが、ＳＤＧｓを考える上で大変
参考になりました。

次年度開催校としてインターアクト旗を引き継ぎ、責任
の重さを実感しました。今年度は来年度の中⼼メンバーと
なる⼀年生全員が参加したので年次大会の様子がわかり、
参考になりました。来年度ＲＣの皆様にはお世話になりま
す。

8⽉にはみどり市の社会福祉協議会主催のボランティア講
座に参加しました。インターアクトの精神の「奉仕のここ
ろ」である、「ボランティア」についての理解を深めた講
座でした。阪神淡路大震災をきっかけに災害ボランティア
として市民がボランティアに多数参加したことから「ボラ
ンティア元年」と⾔われるようになったそうです。

今回は災害について学んできました。今年の夏も⽇本各
地で災害が起きています。「災害が起きたらどうするか」
というテーマでみどり市の危機管理課の⽅から、避難情報
のポイントなどを聞きました。

この夏も⽔害発生のニュースを多く見たり、聞いたりし
ていたところ、災害が起きたらどのように⾏動するか、ま
た普段から防災について考え、もしもの時に備えることが
大切であると感じました。

2⽇⽬は大間々・東地区危険箇所をハザードマップで確認
しながら見学し、栃木県防災館へ⾏ってきました。ここで
は災害のビデオを見た後、大風・地震・煙迷路の3つを体験
してきました。震度７の地震体験では⽴っていられないく
らいの揺れに驚きました。どの体験も⽇常生活で起きたら、
怖いなと感じました。

3⽇⽬は、1⽇⽬と2⽇⽬の振り返りをしました。私たちは、
みどり市には住んでいませんが、学校があるのはみどり市
なので、⽇中を⻑く過ごすみどり市の防災についても知る
ことができたので良かったです。また、2⽇⽬はなんと⾔っ
ても、「百聞は⼀見にしかず」のことわざどおりに体験を
とおして災害の怖さを知ることができました。

災害対応ゲーム「クロスロード」を⾏いました。災害対
応を⾃らの問題として考え、さまざまな意見や価値観を参
加者同⼠で共有することを⽬的としてます。このゲームを
通して⼈の考えの多様さを実感しました。避難所ではいろ
いろな⼈がいて、それを知る⼿がかりにもなりました。ボ
ランティアをするときの参考になりました。

最後に災害⾷ということで、パンの⽸詰の試⾷をしまし
た。3年保存できるそうですが、普通のパンのように柔らか
く、おいしかったです。

アルファ化⽶の非常⾷のご飯をいた
だきました。家で作って、試⾷し、感
想を送ることになっています。3⽇間を
通して防災について学べ、地域とつ
ながることの大切さを知りました。

年次大会の各校の活動報告でエコキャップ集めを発表し
ている学校があったので、社会福祉協議会の⽅に質問をし
てみました。エコキャップの他に空き⽸プルトップ、使用
済み切⼿などを集めているとのお話をいただいたので学校
でも集めることにしました。

学校にはペットボトル飲料の⾃動販売機が2カ所設置され
ており、生徒の利用頻度は⾼いです。そこにエコキャップ
回収箱を置いてリサイクルに努めようと思いました。
スーパーなどにもエコキャップ回収箱があるので⼼がけて
分別したいと思いました。エコキャップはポリオワクチン
になるそうです。また、プルタブは⾞椅子になるそうです。
使用済み切⼿は海外のコレクターがおり、これが寄付にな
るそうです。

以上のようなことから、インターアクトの活動は、ＳＤ
Ｇｓの１７のターゲットに合致する部分が多いのがわかり
ます。特に、
３番「すべての⼈に健康と福祉を」
４番「質の⾼い教育をみんなに」
５番「ジェンダー平等を実現しよう」
10番「⼈や国の不平等をなくそう」
11番「住み続けられるまちづくりを」
12番「つくる責任つかう責任」
13番「気候変動に具体的な対策を」
16番「平和と公正をすべての⼈に」
17番「パートナーシップで⽬標を達成しよう」の実現に向
けて活動を⾏っていると感じています。
以上、２０２２年４⽉〜現在までの活動報告とさせて頂き
ます。
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●質疑応答、意見交換
Q．キャップは集め始めていますか？ＲＣで集めた物も大

間々⾼校の活動に役⽴ててもらえますか？
A．これから集め始めます。是非、お願いしたいです。
Ｑ．ペットボトルのキャップやプルタブ集め以外に、これ

から具体的にやって⾏きたい活動はありますか？
Ａ．古紙回収や書き損じ葉書、インクジャットプリンター

の使用済みインクなどを集めて⾏きたいと思っていま
す。

Ｑ．「ジェンダー平等」とは、若い皆さんはどの様に思っ
ていますか？

Ａ．・社会で性別にとらわれず、個性として性別を認めら
れて⾏く社会がジェンダー平等になると思います。

・アメリカなどで男女のトイレを廃⽌するというの見
て、少しやり過ぎではないかと思いました。男であ
る⾃分を誇りに思っている⼈も居るし、女であるこ
とを誇りに思っている⼈も居るし、やり過ぎるので
はなく、⼀⼈の⼈間として見ていくのが大切なので
はないかと思います。

・ジェンダー平等は、みんな⼀⼈⼀⼈が生き辛くない、
⾃分の楽しさを見つけて生きて⾏く事が出来る世の
中ではと思います。

・私が通っている大間々⾼校でも、制服のスカートや
ズボンが選べたり、ネクタイやリボンが選べるよう
になって、ジェンダーに平等になってきていいなと
思いまいました。

・友達にも性別で悩んでいる子や、⼼に悩んでいる子
がいるので、身近だと感じやすいが、それを社会全
体で感じ取れたらと思っています。

9⽉18⽇太田双葉カント
リークラブにて『地区
大会記念ゴルフ大会』
が開催されました。
当クラブからは、浦野
幸子君、江原利夫君、
塚本貢君、野村滋君の
４名が参加して下さい
ました。台風接近の雨
という悪天候な中、総
参加数２６１⼈中４名
とも６０位以内という
好成績でした。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２３８３例会（2022・9・16）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

Ｑ．今⽇からでも出来る様な、お薦めなＳＤＧｓ活動はあ
りますか？

Ａ．身近なことで、エコキャップとか古紙回収だったり、
出来る資源の全てをリサイクルにまわしたり、１つ
の物を大切に使い続けたりすることです。

●ＲＣ会員よりアドバイス
１．何か新しい事を始める時は、ＲＣにもお声がけ頂け

ればご協⼒させて頂きます。
２．今回のメンバーは女性だけですが、ＩＡＣ１０周年

記念の時に男性が１⼈いて、熱⼼に活動をしてくれ
ていたので、出来れば男性の生徒の⽅にも声を掛け
て、是非会員として仲間に⼊れて頂ければ有り難い
なと希望します。

３．当クラブにもＩＡＣ出身者が２名います。⽴派に成
⻑されていますので、この様に皆さんも⽴派になっ
て下さい。

9⽉16⽇(金)午前6時30分から桐生市運動公園の桐生⻄ＲＣ
記念碑と⽉桂樹四世が植樹してある場所を中⼼に、早朝清掃
を実施いたしました。当⽇は雨の⼼配もありましたが、朝⽇
が当たる気持ちの良い天気の中、ＲＡＣ４名も加わって、総
勢４５名の参加となりました。朝の散歩を兼ねて思い思いに
ゴミや折れた枝などを拾い、分別して作業を終了しました。

その後例会⾏事を⾏い、東郷会⻑とＲＡ会⻑のハニフ君か
らご挨拶を頂き、霜村社会奉仕担当からこの場を清掃する意
味やお礼のお⾔葉を、井本君からは⽉桂樹四世についてのお
話をして頂き、野村君と共に害⾍駆除などのお⼿⼊れをしな
がら五世への挑戦をしている事を教えて頂きました。

最後に記念碑を囲んで全員で記念写真を撮影し、ＳＡＡさ
んが用意して下さったボリュームのある朝⾷頂いて解散致し
ました。

挨拶
東郷学会⻑

ＲＡＣ
ハニフ会⻑

お礼の⾔葉
霜村社会奉仕担当

⽉桂樹四世について
井本万⾥子君


